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A Secretaria Estadual da 
Saúde distribuiu, nesta terça 
(29), a quarta remessa de imuni-
zantes para as Coordenadorias 
Regionais de Saúde. Ao todo o 
Ministério da Saúde disponibi-
lizou para o Estado 964 mil do-
ses do imunizante que combate 
o vírus da influenza. As vacinas 
são levadas do Centro Estadual 
de Vigilância em Saúde para 
as CRSs, onde os municípios 
devem fazer a retirada das do-
ses. Considerando as quatro 
remessas, o Rio Grande do Sul 
já recebeu mais de 3,2 milhões 
de doses, o que representa cerca 
de 60% da população estimada 
nos grupos prioritários, forma-
dos por amais de 5 milhões de 
pessoas.

O Departamento de Es-
tradas de Rodagem do Paraná 
(DER/PR), autarquia da Secre-
taria de Infraestrutura e Logís-
tica (SEIL), vai realizar no dia 
13 de maio uma audiência pú-
blica sobre sua nova iniciativa, 
o Programa de Restauração do 
Pavimento (ProRestaura), que 
vai contemplar 900 quilôme-
tros de rodovias estaduais.

Dividido em 11 lotes, o 
ProRestaura prevê a contrata-
ção integrada de elaboração de 
projetos e execução das obras 
de restauração, que incluem os 
serviços de fresagem, reforço 
estrutural, reparos profundos 
e reconstrução de trechos de 
rodovias em várias regiões do 
Estado. 

Dez grávidas e lactantes 
privadas de liberdade do Presí-
dio Feminino Madre Pelletier 
receberam, na terça, kits do 
programa Mãe Gaúcha, que 
fornece itens essenciais para 
recém-nascidos de mulheres 
em situação de vulnerabilidade 
social. A ação foi organizada 
pela Secretaria de Desenvolvi-
mento Social em parceria com 
a Secretaria de Sistemas Penal 
e Socioeducativo. Coordenado 
pela Sedes e lançado no início 
de 2024, o programa beneficia 
gestantes a partir da 28ª semana 
de gravidez, inscritas no CadÚ-
nico e que recebam o benefício 
do Bolsa Família. Além disso, 
as mulheres precisam estar com 
o pré-natal em dia.

964 mil doses 
de vacina 
contra a gripe 
no RS

DER/PR; 
Restauração 
de 900 km de 
rodovias

Presas 
recebem kits 
do programa 
Mãe Gaúcha

RS PR RS

Além da tabela comum de 
levantamento do preço das 
terras divulgado anualmente, 
o Departamento de Economia 
Rural divulgou também, na 
segunda, a tabela que é repassa-
da à Receita Federal com uma 
nova metodologia que incor-
pora o coeficiente de variação 
médio dos preços levantados.

A divulgação prévia dos 
valores dessa tabela, que já era 
anualmente encaminhada à 
Receita Federal como suges-
tão, em um processo interno, 
contribui para uma informação 
mais padronizada no Sistema 
de Preços de Terra, facilitando 
também para que os produto-
res declarem valores mais com-
patíveis com a Receita Federal.

Deral 
apresenta 
preços de 
terras de 2025

PR

CORREIO SUL

SCGÁS realiza visitas institucionais

Alta de 62% no movimento

Temperatura mais baixa

Serviços de saúde auditiva

Inscrições no Capacita Suas

O programa SC Levada a 
Sério: Prestando Contas 
chegou em Concórdia, 
na região da Associação 
dos Municípios do Alto 
Uruguai Catarinense. Na 
maioria das cidades, por 
onde a iniciativa já pas-
sou, a Companhia Catari-
nense de Águas e Sane-
amento se fez presente 
com entregas para as re-
giões. Desta vez, o Estado 
e a Casan inauguraram, 
de forma simbólica, qua-
tro novos reservatórios de 
água, nas cidades de Sea-
ra, Ipira e Piratuba.
Juntas, essas estruturas 

de aço inoxidável, conse-
guem armazenar até 400 
mil litros de água. O in-
vestimento total, na cons-
trução dos reservatórios, 
foi de aproximadamente 
R$ 2 milhões. “O investi-
mento em esgotamen-
to sanitário é prioridade 
no nosso governo. É um 
serviço essencial para ga-
rantir a qualidade de vida 
das pessoas e também 
protege o meio ambien-
te. Investindo em sanea-
mento básico estamos, ao 
mesmo tempo, reduzindo 
aos gastos com a saúde”, 
destacou o governador.

No primeiro trimestre de 
2025, a SCGÁS intensifi-
cou as visitas institucio-
nais a prefeituras e órgãos 
municipais de diversos 
municípios em Santa Ca-
tarina.
O objetivo foi estreitar 
o relacionamento com 
as novas gestões e apre-
sentar os projetos de ex-

pansão da Rede de Dis-
tribuição de Gás Natural 
(RDGN). 
Essas agendas têm como 
foco principal o atendi-
mento ao mercado ur-
bano, especialmente os 
segmentos comercial e 
residencial, alinhado ao 
Plano Plurianual de Ne-
gócios (PPN 2025-2030).

A movimentação de pas-
sageiros e cargas inter-
nacionais segue sendo 
o destaque do setor aé-
reo em Santa Catarina. 
No primeiro trimestre de 
2025 os dois segmentos 
registraram crescimento 
acima de 62%, em rela-
ção ao mesmo período 
de 2024. Os dados foram 
apurados pela Gerência 

de Aeroportos da Secre-
taria de Portos, Aeropor-
tos e Ferrovias (SPAF), 
junto à Agência Nacional 
de Aviação (Anac). “Ago-
ra isso tem se ampliado 
para nossos aeroportos, 
com os voos diretos para 
América do Sul, América 
Central e para a Europa”, 
destaca o governador Jor-
ginho Mello.

As regiões da Serra e do 
Meio Oeste catarinense 
registraram a ocorrência 
de geada no amanhecer 
de terça. Devido a atua-
ção de uma massa de ar 
mais seco e frio, em São 
Joaquim a temperatura 
mínima foi de – 1,9ºC — 
a mais baixa do ano até 
agora no estado. Em Uru-
pema, outro município 

da Serra, a mínima foi de 
– 1,4ºC. O amanhecer des-
ta terça também foi mais 
gelado no Alto Vale do Ita-
jaí e até mesmo na região 
Florianópolis Serrana com 
temperaturas abaixo dos 
10ºC. Com o predomínio 
do sol, durante à tarde, as 
temperaturas entraram 
em elevação, variando de 
20 a 25 graus.

O Governo do Estado, em 
parceria com os municí-
pios, vem implementan-
do estratégias que têm 
ampliado a rede de assis-
tência à Saúde Auditiva, 
reduzindo o tempo de 
espera, descentralizando 
e melhorando o acesso 
da população ao serviço. 
A Secretaria de Estado da 
Saúde (SES) já aumentou 

de cinco para nove pres-
tadores credenciados. A 
ação está permitindo a 
oferta de 240 novas va-
gas, totalizando 838 vagas 
mensais para a concessão 
de aparelhos auditivos. A 
meta é chegar a 17 servi-
ços, um em cada região, 
para atendimento da po-
pulação pelo Sistema Úni-
co de Saúde (SUS).

Os profissionais da As-
sistência Social de Santa 
Catarina ainda podem se 
inscrever nos cursos do 
Programa Nacional de 
Capacitação do Sistema 
Único de Assistência So-
cial, o CapacitaSuas. O ob-
jetivo é contribuir para o 
aprimoramento do aten-
dimento à população.

“São cursos 100% gratui-
tos e on-line que englo-
bam todos os serviços da 
Assistência Social como 
a proteção social básica, 
proteção social especial, 
controle social e vigilância 
socioassistencial”, explica 
a gerente de Capacitação 
Continuada da SAS, Van-
dilene Martins.
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Inaugurações serão em Seara, Ipira e Piratuba

SC inaugura reservatórios de 
água na região da Amauc

Novo pronto atendimento 
de Jandaia do Sul, Paraná

O Governo do Paraná vai 
investir R$ 7 milhões em um 
Pronto Atendimento Munici-
pal (PAM) em Jandaia do Sul, 
no Vale do Ivaí. Serão R$ 4,5 
milhões para a obra e mais R$ 
2,5 milhões em equipamentos.

A nova unidade, que terá 
mais de 800 metros quadrados, 
oferecerá atendimento 24 ho-
ras para serviços de baixa e mé-
dia complexidade, como con-
sultas, triagens, exames, suturas 
e atendimentos de emergência. 
O anunciou foi feito nesta ter-
ça-feira (29) pelo governador 
Carlos Massa Ratinho Junior, 
ao lado do prefeito Ditão Pu-
pio e do secretário de Estado da 
Saúde, Beto Preto.

“Jandaia do Sul vai receber 
esse investimento importan-
te de R$ 7 milhões na área da 
saúde para a construção de um 
pronto atendimento munici-
pal, que é quase um mini-hos-
pital”, afirmou o governador. 
“É uma estrutura que tem toda 
uma parte de equipamentos, 
são R$ 2,5 milhões só em equi-
pamentos novos, com estrutura 
física também nova, que vamos 
colocar agora para iniciar essas 
obras justamente para atender 
o crescimento da cidade”, com-
pletou Ratinho Junior.

Os PAMs fazem parte de 
um modelo pioneiro desenvol-
vido pelo Governo do Estado 
com o objetivo de descentra-
lizar os atendimentos de ur-
gência e emergência. Parte da 
demanda dos grandes hospitais 
são transferidos para as novas 
estruturas modernas e resoluti-
vas nos municípios menores. As 
liberações de recursos ocorrem 
por meio de convênios com as 
prefeituras.

Segundo o secretário Beto 

Preto, o novo PAM segue um pa-
drão estabelecido pela Secretaria 
de Estado da Saúde, com estrutu-
ra moderna e equipada. “São 40 
obras como essa no Paraná sendo 
construídas ou sendo preparadas 
para construir, e são prédios mo-
dernos de 850 metros quadrados, 
com ar-condicionado central, 
todos os equipamentos no valor 
de R$ 7 milhões que nós vamos 
assinar nos próximos dias a reso-
lução destinando para Jandaia do 
Sul”, afirmou.

Ainda de acordo com o se-
cretário, o serviço é fundamen-
tal para o atendimento à popula-
ção fora do horário das unidades 
básicas. “Claro, as emergências 
mais graves têm que ir para um 
hospital, mas o pronto atendi-
mento atende aquela gama de 
munícipes que precisa de uma 
consulta fora de horário, uma fe-
bre, uma dor por pedra no rim, 
na vesícula. Isso tudo dá para 
resolver no pronto atendimento 
municipal”, destacou.

Governo paranaense anunciou que vai investir R$ 7 milhões
Alessandro Vieira/SESA

O anuncio foi feito na terça pelo governador Carlos Massa Ratinho Junior

O Estado destinou desde 
2023, até agora, R$ 78,5 mi-
lhões para a recuperação de 
escolas da Região Metropolita-
na, quando, no início da atual 
gestão, o governador Eduardo 
Leite colocou a educação como 
prioridade do seu segundo 
mandato. Os investimentos, 
realizados por meio da Secreta-
ria de Obras Públicas (SOP) e 
da Secretaria da Educação (Se-
duc), compreendem as obras 
concluídas, em execução, por 
iniciar e em fase de contratação.

A maior parte dos investimen-
tos se refere a Porto Alegre, que 
concentra mais de 10% das esco-
las da Rede Estadual. Os maiores 
recursos couberam à recuperação 
total do Instituto de Educação 
General Flores da Cunha, o IE, 
entregue no início de 2024, após 
quase uma década de espera pela 
conclusão dos trabalhos. Os R$ 
23,4 milhões destinados à históri-
ca instituição marcaram a retoma-
da da capacidade de investimentos 
do Estado, permitindo realizar 
obras há muito esperadas pelos 
estudantes gaúchos.

“Hoje, podemos apresentar 
números robustos de investimen-
tos nas escolas estaduais, o que era 
inimaginável há pouco tempo. É 
um claro sinal de que o governo 
obteve sucesso na reorganização 
do Estado e em repensar proces-
sos para ter entregas mais rápidas 
e eficientes”, afirmou a secretária 
de Obras Públicas, Izabel Matte. 
“O mais importante é o legado 
de qualificação que deixaremos 
para o Rio Grande do Sul.”

Mais de R$ 33 milhões fo-
ram investidos em recupera-

ções após os estragos causados 
pela enchente de 2024. O valor 
inclui desde limpezas de maior 
porte e manutenções urgentes 
até obras mais extensas, per-
mitindo que os alunos retor-
nassem para as aulas. Na Esco-
la Estadual de Ensino Médio 
(EEEM) Otero Paiva Guima-
rães, em Guaíba, por exemplo, 
estão sendo investidos R$ 3,2 
milhões para renovar os pré-
dios após a catástrofe climática. 
Já em Porto Alegre, para a revi-
talização geral da EEEM para 

Surdos Professora Lilia Maze-
ron, estão sendo destinados ou-
tros R$ 2,4 milhões.

Dos R$ 78,5 milhões inves-
tidos nas escolas da Região Me-
tropolitana, R$ 43,2 milhões, 
ou 55%, foram destinados pela 
Contratação Simplificada, sis-
tema que agiliza as manuten-
ções nos prédios escolares.

A principal vantagem da 
Contratação Simplificada é a re-
dução de prazos. O tempo entre 
a solicitação da demanda e o iní-
cio dos trabalhos caiu de mais de 
mil dias em 2019 para aproxima-
damente 90. As licitações ocor-
rem por lotes, conforme a área de 
abrangência das Coordenadorias 
Regionais de Obras Públicas 
(Crops). Não é preciso fazer uma 
licitação para cada reforma. Basta 
acionar a empresa pré-contratada 
responsável pelo lote que a escola 
integra e demandar o serviço em 
um “catálogo” à disposição da 
SOP, com prazos muito menores 
em relação aos processos anterio-
res. Uma mesma região pode ter 
mais de um lote, sendo atendida 
por mais de uma empresa.

R$ 78,5 mi investidos em escolas
Pedro Caio Maciel de França/SOP

Porto Alegre tem o maior número de instituições


